



**Nombre de alumno: Martha Daniela Villatoro Díaz**

**Nombre del profesor: SANDY NAXCHIELY MOLINA ROMAN**

**Nombre del trabajo: mapa conceptual**

**Materia: sexualidad y genero**

**Grado: 8o cuatrimestre**

**Grupo:**

Comitán de Domínguez Chiapas a 04 de abril de 2022

## **Introducción**

La perspectiva de género es un agente de socialización el cual la familia tiene la obligación de educar en una cultura de paz y la igualdad en los géneros, lo cual ayudaría a evitar el lenguaje, juegos y trato diferente hacia diferentes géneros y se puedan respetar las opiniones divergentes.

En este tema podremos observar que es muy importante tener una perspectiva de género ya que ayuda a tener valores y respetar a cada uno de los individuos que se encuentran alrededor de nuestro ambiente.

## Perspectiva de género

La perspectiva de género permite mejorar la vida de las personas y tener una mejor socialización con las personas que nos rodea como al igual nos ayuda a conocer la vida de mujeres y hombres y las relaciones que puede ver en ambos.

Este tema nos permite conocer la metodología y los mecanismos que nos puede permitir identificar, cuestionar y valorar la discriminación, desigualdad y de la exclusión de las mujeres por bases biológicas al ser diferente entre mujeres y hombres, cuando se está hablando de perspectiva de género significa que hablamos de una herramienta para poder diferenciar a las mujeres de los hombres no solo biológicamente sino también por sus diferencias culturales que existe entre los seres humanos.

Tener una perspectiva de género nos ayuda a cuestionar estereotipos con que somos educados teniendo la posibilidad de tener nuevos contenidos de socialización entre los seres humanos.

Al aplicar esta perspectiva significa tener una posible solución al desequilibrio que existe entre mujeres y hombres mediante acciones como, poder valorar a las mujeres en los trabajos que realizan en diferentes puestos como también en lo familiar y labores domésticas, también fortalecer las decisiones y opiniones de las mujeres

La importancia de la aplicación de la perspectiva de género radica en las posibilidades que ofrece para comprender cómo se produce la discriminación de las mujeres y las vías para transformarla.

Además, es necesario entender que la perspectiva de género mejora la vida de las personas, de las sociedades y de los países, enriqueciendo todos los ámbitos productivos, es decir, no se limita solamente a las políticas focalizadas a favor de las mujeres.

La perspectiva de género según la ONU:

Es una estrategia destinada a hacer **que** las preocupaciones y experiencias de las mujeres, así como de los hombres, sean un elemento integrante de la elaboración, la aplicación, la supervisión y la evaluación de las políticas y los programas en todas las esferas políticas, económicas y sociales.

La igualdad de género está protegida por diversos tratados e instrumentos internacionales, siguen existiendo importantes desigualdades entre hombres y mujeres. Con frecuencia las niñas y las mujeres sufren discriminación en la salud, la educación, la representación política o el mercado laboral, y esa discriminación tiene efectos negativos en su vida.

La palabra perspectiva hace referencia a una forma de ver o analizar una determinada situación o de tener un punto de vista. Es decir, se trata de analizar la forma en la que la sociedad entiende que deben comportarse los sexos. Por ejemplo, se asocia el hecho de que la mujer deba ocuparse de la familia mientras el hombre trabaja y esto se traduce en desigualdades sociales por lo tanto, permite analizar la forma en la que se crean y perduran sistemas sociales a partir de un determinado punto de vista del sexo, el género y la orientación sexual.

La perspectiva de género es fundamental para lograr una efectiva igualdad de hombres y mujeres y la educación es un pilar esencial para conseguirlo.